

Comunicado de Prensa
Calvià, 10 de junio de 2017

LA POLICÍA LOCAL DE CALVIÀ IDENTIFICA Y MULTA AL GRUPO DE TURISTAS QUE AYER SE PASEABA DESNUDO EN PALMANOVA

La Policía Local de Calvià ha identificado y multado al grupo de turistas que ayer se paseaba desnudo por Palmanova.

Los agentes han localizado el hotel en el que se hospedaban, y han identificado al grupo de 20 turistas británicos que aparecía en un vídeo, caminando desnudos en Palmanova. De los 20, han procedido a sancionar de forma inmediata a 18 por infringir la Ordenanza de Fomento de la Convivencia y a 1 por obstrucción del tráfico. Los turistas han pagado la multa interpuesta en el mismo momento y han pedido disculpas.

El Ajuntament de Calvià va a ser contundente y no va a permitir este tipo de comportamientos, y felicita a la Policía Local por la rapidez con la que ha actuado.